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O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - O depu-
tado federal Capitão PM José Augusto Rosa entregará ao 
também deputado federal Floriano Pesaro a Medalha da Cons-
tituição.

* * *
- É feita a homenagem.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - O depu-

tado Delegado Olim entregará ao deputado Gil Lancaster a 
Medalha da Constituição.

* * *
- É feita a homenagem.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Esta 

Presidência solicita uma salva de palmas a todos os homena-
geados, parabenizando-os e concitando a sempre continuarem 
trabalhando em prol do estado de São Paulo e também da 
nossa Polícia Militar do Estado de São Paulo. Parabéns a todos. 
(Palmas)

Esta Presidência cita aqui a presença das seguintes autori-
dades: representando o secretário e chefe da Casa Civil, coronel 
José Roberto, o tenente-coronel Homero de Jorge Cerqueira; 
nosso amigo, nosso aspirante na Rota, coronel Maximiano 
Cássio Soares, diretor de Finanças e Patrimônio; coronel Marco 
Antônio Severo Silva, chefe do Centro de Inteligência da Polícia 
Militar; coronel Cesar Branco de Araújo, comandante da Escola 
de Educação Física; coronel Celso Aparecido Monari, diretor de 
Logística; coronel Claudir Roberto Teixeira de Miranda, coman-
dante do Policiamento de Área Metropolitana 5; coronel Reinal-
do Priel Neto, nosso chefe de Assistência Militar aqui da Alesp; 
coronel Carlos Ricardo Gomes, comandante da Escola Superior 
de Soldados da Polícia Militar; coronel Paulo de Tarso Augusto 
Junior, comandante do CPA/M -11; coronel Sérgio Ricardo 
Moreti, nosso colega da área sul, comandante do CPA/M-2, 
responsável pelo policiamento em nossa região; coronel Adilson 
Luiz Franco Nassaro, chefe do Centro de Comunicação Social, 
fazendo um excelente serviço na divulgação dos trabalhos da 
Polícia Militar; coronel Erico Hammershimidt Junior, comandan-
te do CPA/M-7- ontem nós estivemos lá no CPA/M-7, parabéns 
também ao CPA/M-7; coronel Jaime Gardenal Jr., comandante 
do Estado Maior do Comando de Policiamento da Capital (CPC); 
coronel Marcelino Fernandes Silva, comandante do CPA/M-3 
- tivemos também o aniversário do CPA/M-3 ontem, uma bela 
festa, Marcelino; - coronel Dimitrios Fyskatoris, comandante do 
Policiamento de Trânsito; Antônio Carlos Amaral Duca, repre-
sentando o presidente da Associação dos Cabos e Soldados 
Wilson de Oliveira Morais, o Cabo Wilson; Alfredo Pires Filho, 
comandante do Exército Constitucionalista; Sr. Carlos José 
Zigart, representando o deputado Itamar Borges; o Sr. Felipe 
Farah, representando o deputado Antonio Salim Curiati. Quero 
saudar a Dona Duce também, não oficialmente, mas sempre 
representando a nossa Associação de Ex-combatentes do Brasil, 
nossa querida FEB, esposa do nosso saudoso major Samuel, que 
sempre esteve conosco nos eventos, saudar todos os oficiais e 
praças mais uma vez.

Vou retornar a palavra ao Sr. Presidente, porque ele vai ter 
que prosseguir missão, e falou que não sai daqui sem cantar a 
canção da PM. Portanto, atendendo às determinações do nosso 
presidente, retorno a palavra ao presidente.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Muito 

obrigado ilustre deputado Coronel Telhada. Prosseguindo, nos 
termos do Regimento Interno, ouviremos agora a Canção da 
Polícia Militar, letra de Guilherme de Almeida e música major 
PM Músico Alcides Jacomo Degobbi.

* * *
- É executada a Canção da Polícia Militar.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Neste 

momento a legalidade cede espaço à legitimidade. Enquanto 
permanece no plenário, por determinação legal e regimental, 
cabe ao presidente da Assembleia presidir os trabalhos, mas a 
lei, neste caso, atrapalha o que é legítimo, que o nosso propo-
nente, grande deputado Coronel Telhada, por mérito e legitimi-
dade, assuma esta Presidência.

Portanto, neste momento, o presidente deixa o recinto, 
passa a Presidência ao Coronel Telhada, e convida o deputado 
federal Capitão Augusto para integrar a Mesa nesse local que 
ficará vago. Um bom evento a todos. (Palmas.)

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Coronel Telhada.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Agradeço 

a Presidência do deputado Fernando Capez, presidente desta 
Casa, como costumamos dizer no quartel “assumo o coman-
do”. Vamos prosseguir com a solenidade.

Quero, antes de mais nada, fazer alusão à presença do meu 
querido amigo, professor José Carlos de Barros Lima, presidente 
da Instituição Santo Ivo, entusiasta da Revolução de 32 - tem 
um museu na Lapa. Muito obrigado, professor, pela presença.

Abriremos a palavra, agora, às autoridades presentes. Tem 
a palavra o nobre deputado Delegado Olim.

O SR. DELEGADO OLIM - PP - Senhoras e senhores, um 
bom dia. Agradeço ao meu amigo e companheiro Coronel 
Telhada, por ter me concedido a palavra. Tenho a honra de falar 
para a Polícia Militar, falar em homenagem do aniversário dessa 
grande instituição, pela qual tenho um carinho especial. Sempre 
quando precisei foi essa instituição a primeira a chegar. Esta 
sessão solene é para homenagear a Polícia Militar do Estado de 
São Paulo. Quero agradecer ao presidente da Casa, deputado 
Fernando Capez, amigo da Polícia Civil, amigo da Polícia Militar, 
amigo de todos, sempre deixando esta Casa aberta para que o 
povo venha e saiba que aqui é uma Casa de todos. Então nós 
hoje estamos aqui homenageando os senhores, porque também 
fazem parte do povo.

Queria também agradecer ao deputado Coronel Telhada, 
proponente desta sessão, parabenizá-lo e dizer que como foi 
na Rota V. Exa. é aqui: briga pelos interesses da população de 
São Paulo e da segurança de São Paulo através da Polícia Civil, 
Polícia Militar, Guarda Metropolitana, que fazem a segurança e 
prestigiam todos os eventos desta Casa.

Quero cumprimentar também o comandante-geral da 
Polícia Militar, coronel Ricardo Gambaroni, que hoje também 
faz parte desta Casa. Em todas as solenidades faz questão de 
estar aqui. Cumprimento também o general-de-brigada Riyuzo 
Ikeda, presente também em todas as solenidades. Cumprimento 
também Floriano Pesaro, meu amigo e secretário, neste ato 
representando o Sr. Governador do Estado, Geraldo Alckmin; o 
deputado federal Major Olímpio, meu amigo pessoal, de tantas 
campanhas, às cinco da manhã, horário que ele marcava para 
irmos para o Guarujá. “Mas aqui o pessoal acorda mais tarde.” 
Cinco da manhã ele já estava lá para fazer campanha, e a cam-
panha começava às 10. É regime de militar, não tem jeito.

Cumprimento o deputado federal Capitão Augusto, que 
está sempre aí brigando pela população; todas as vezes que o 
vejo na Câmara dos Deputados ele está uniformizado, mostran-
do que é policial militar e tem a honra de mostrar a sua farda. 
Vossa Excelência não está de farda hoje. Cumprimento o inspe-
tor Gilson Pereira de Menezes, chefe da Guarda Civil Metropo-
litana; o coronel PM, chefe de gabinete do comandante-geral, 
Ieros Aradzenka; coronel PM Francisco Alberto Aires Mesquita, 
subcomandante da Polícia Militar que está sempre em nossas 
solenidades.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, minhas senhoras e meus 
senhores, esta não é uma sessão comum. Esta não é uma 
sessão qualquer. Esta é uma sessão solene. Sendo uma sessão 
solene, obedece à rígida forma sacramental dos termos expres-
sos no Regimento Interno desta Casa. Uma sessão solene só 
pode ser solicitada por deputado em exercício do mandato 
perante a Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, o 
segundo maior parlamento da América Latina, menor apenas 
que o Congresso Nacional.

Feita a solicitação, ela percorre diversos órgãos internos da 
Casa até chegar à apreciação do Colégio que congrega todas 
as lideranças dos partidos no estado de São Paulo. Se a sessão 
solene for autorizada por maioria de votos ou unanimidade, é 
convocada pelo presidente. Ela é realizada às segundas e sex-
tas-feiras porque ocupa o plenário principal da Casa, o plenário 
Juscelino Kubitschek, no qual são realizadas as votações das 
leis do estado e no qual foi votada a Constituição do Estado de 
São Paulo, em 1989.

Há casos de sessões que são solicitadas e não são autori-
zadas, porque só podem ser convocadas por motivo de notório 
e relevante interesse público e social. Há casos de solenes soli-
citadas e aprovadas por maioria de votos; esta sessão solene, 
solicitada pelo nobre deputado Coronel Telhada - herói da Polí-
cia Militar e deputado desta Casa, o que nos dá muito orgulho 
-, foi aprovada por unanimidade, e não é por outra razão. Ela 
tem a finalidade de homenagear a Polícia Militar do Estado de 
São Paulo pelos seus 184 anos de existência, os 130 de 1831.

Convido todos os presentes para, em pé e com vibração, 
cantarmos o Hino Nacional Brasileiro, executado pela Banda 
da Polícia Militar do Estado de São Paulo, sob a regência do 
segundo sargento Paulo Roberto. Lembro-os de que não há 
necessidade de nos voltarmos para a Bandeira, uma vez que 
não há precedência entre os símbolos da nação.

* * *
- É entoado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Esta Pre-

sidência agradece à Banda da Polícia Militar do Estado de São 
Paulo, sempre cooperando com esta Casa, em especial ao 2º 
sargento Paulo Roberto. Tenham a certeza de que essa honrada 
instituição sempre merecerá da Assembleia Legislativa todo o 
apoio e toda a gratidão e reconhecimento do povo paulista.

Não fosse essa histórica instituição, o Brasil talvez estives-
se dividido em inúmeras republiquetas menores, dado que a 
Polícia Militar, após sua criação, em 1831, ajudou a manter a 
integridade do território nacional, ameaçado por tantas rebeli-
ões separatistas, sobretudo no período regencial: Cabanagem 
no Pará, Sabinada na Bahia, Balaiada no Maranhão, Revolução 
Farroupilha no Rio Grande do Sul, e tantas outras.

Hoje, nas ruas, no dia a dia, a Polícia Militar luta e garan-
te, com risco próprio e sacrifício pessoal de seus homens, a 
segurança da sociedade. Todas as profissões são sublimes, mas 
aquela em que o profissional é educado para, se necessário for, 
doar a sua própria vida ao semelhante, expressa o sentimento 
maior de renúncia e solidariedade.

Parabéns à Polícia Militar.
Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 

sendo transmitida ao vivo pela TV Web e será retransmitida 
pela TV Assembleia dia 13 de dezembro, às 21 horas, horário 
nobre - prestígio do nosso deputado solicitante.

Aqueles que estiverem em casa, às 21 horas, domingo, 
coloquem no canal 7 da Net. Mas temos ainda a opção da TV 
aberta canal 61.2 e a TV Vivo digital canal 185.

Neste momento passo a palavra ao deputado proponente 
Coronel Telhada.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Coronel Telhada.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Bom-dia 

a todos. É um prazer recebê-los na Assembleia Legislativa, a 
Casa do povo, a Casa das leis. Esta sessão se destina a homena-
gear a nossa querida Polícia Militar. É motivo de muito orgulho, 
de muita honra ver esta Casa repleta de policiais militares, hoje 
com mais policiais militares. No passado nós tivemos o capitão 
Conte, o coronel Ferrarini, o Major Olímpio, que, hoje, junto 
com o Capitão Augusto, está em Brasília representando a nossa 
corporação. Mas nós continuamos nesta Casa, o Coronel Camilo 
e eu. Futuramente quem sabe com mais policiais militares 
lutando pelos nossos ideais, pelos direitos do policial militar 
e consequentemente brigando pela população na questão da 
Segurança Pública.

Esta solenidade destina-se a homenagear a Polícia Militar, 
mas nós aproveitamos para também homenagear quatro auto-
ridades que deveriam ter sido homenageadas no dia 9 de julho, 
já que se encontravam em missão fora do País.

Portanto, nós iremos homenagear daqui a instantes o 
nosso presidente Fernando Capez, amigo da Polícia Militar há 
muitos anos.

À época em que eu comandava a Rota, tinha muito contato 
com Fernando Capez, que sempre estava nos nossos eventos 
nos prestigiando.

Outros homenageados serão o nosso comandante-geral 
coronel Ricardo Gambaroni, o deputado Gil Lancaster.

Para quem não sabe, o deputado Gil Lancaster é policial 
militar, foi soldado da Rota sete anos, agora no mundo empre-
sarial. Hoje conosco nesta Casa é um deputado de destaque, 
um deputado que tem trabalhado forte pela Polícia Militar.

Também homenagearemos o nosso amigo deputado fede-
ral, hoje secretário Floriano Pesaro. Trabalhamos juntos na 
Câmara Municipal, também destaca-se pela sua atividade 
intensa em todos os setores prestigiando sempre a nossa Polí-
cia Militar.

Quero ainda destacar a presença do Delegado Olim, nosso 
amigo, deputado, grande batalhador da Polícia Civil, da Segu-
rança Pública.

Quero citar o meu amigo Gilson Menezes, comandante 
da Guarda Civil representando o nosso prefeito de São Paulo, 
demais oficiais e praças, sejam todos bem-vindos.

Prosseguindo na solenidade, vou solicitar que se deslo-
quem à frente o nosso presidente deputado Fernando Capez, o 
coronel Ricardo Gambaroni, comandante-geral da Polícia Mili-
tar, o secretário Floriano Pesaro e o nosso amigo deputado Gil 
Lancaster, quando seguiremos com as respectivas homenagens.

Vou solicitar ao general Ikeda, representando o comandan-
te militar Sudeste, ao Major Olímpio, nosso deputado federal, 
ao Capitão Augusto, nosso deputado federal e ao nosso Delega-
do Olim, para que façam as respectivas entregas às autoridades 
que serão agraciadas com a Medalha da Constituição.

Para aqueles que não sabem, a Medalha da Constituição 
foi criada nesta Casa com a finalidade de homenagear os vete-
ranos de 1932.

No passado, somente os veteranos, que realmente havia 
participado da Revolução, recebiam esta medalha.

Mas como o tempo passou e os veteranos praticamente 
estão extintos, essa medalha passou a ser uma medalha da 
Casa que homenageia autoridades civis e militares que se 
destacam nas suas atividades em prol do estado de São Paulo.

General Ikeda por gentileza.
* * *
- É feita a homenagem.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - O Major 

Olímpio entregará ao comandante-geral a Medalha da Cons-
tituição.

* * *
- É feita a homenagem.
* * *

 11 DE DEZEMBRO DE 2015
53ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
À POLÍCIA MILITAR DO ESTADO
DE SÃO PAULO PELOS SEUS
184 ANOS DE EXISTÊNCIA

Presidentes: FERNANDO CAPEZ e CORONEL TELHADA

RESUMO

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão. Nomeia as autoridades presentes. Informa 
que convocara a presente sessão solene, a pedido do 
deputado Coronel Telhada, com a finalidade de 
"Homenagear a Polícia Militar do Estado de São Paulo 
pelos seus 184 anos de existência". Convida o público 
a ouvir, de pé o "Hino Nacional Brasileiro". Saúda os 
presentes. Destaca o papel da Polícia Militar na integridade 
do território nacional. Faz histórico da instituição. Destaca 
a renúncia e a solidariedade de seus integrantes por doar a 
vida para defender a população.
2 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência. Saúda as autoridades presentes 
e anuncia a entrega da Medalha da Constituição e 
de diploma em homenagem aos Srs. Fernando Capez, 
presidente da Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo e deputado estadual; Coronel Ricardo Gambaroni, 
comandante-geral da Polícia Militar do Estado de São 
Paulo; Gil Lancaster, deputado estadual; e Floriano Pesaro, 
secretário de Desenvolvimento Social.
3 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência. Anuncia a execução da Canção da 
Polícia Militar, executada pela Banda da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo.
4 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência.
5 - DELEGADO OLIM
Deputado Estadual, cumprimenta as autoridades presentes. 
Parabeniza a Polícia Militar por seu aniversário de 184 
anos. Lembra que em seus 22 anos como delegado sempre 
pode contar com o apoio dos soldados da Polícia Militar 
em diversas operações. Defende a união das Polícias civil e 
militar em busca do bem da população.
6 - GIL LANCASTER
Deputado Estadual, saúda a todos. Cumprimenta as 
autoridades presentes. Informa que é membro da Comissão 
de Segurança desta Casa. Discorre sobre sua trajetória 
pessoal como soldado da Rota. Lamenta que a mídia e 
a sociedade não deem o devido valor à Polícia Militar. 
Comenta que os índices de criminalidade em São Paulo 
caíram. Defende a aprovação de projeto de lei, de sua 
autoria, que propõe blindagem do vidro de viaturas 
policiais.
7 - CAPITÃO AUGUSTO
Deputado federal, enaltece a instituição da Polícia Militar e 
do Exército. Faz histórico de sua trajetória na Força Policial.
8 - MAJOR OLÍMPIO
Deputado federal, cumprimenta as autoridades presentes. 
Parabeniza o presidente Fernando Capez e o deputado 
Coronel Telhada pela luta em defesa dos policiais militares. 
Enaltece a Força Policial. Critica corte de recursos das 
Forças Armadas antes da realização das Olimpíadas. 
Considera que, há 184 anos, a Polícia Militar é a instituição 
que está mais presente na vida da população. Pede 
respeito aos policiais e valorização da carreira. Defende o 
impeachment da presidente Dilma Rousseff.
9 - CORONEL CAMILO
Deputado Estadual, cumprimenta as autoridades presentes. 
Parabeniza a corporação pela queda no número de 
homicídios no estado de São Paulo.
10 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Comemora a aprovação de projeto de lei de sua autoria 
que proíbe os chamados "pancadões" no Estado. Anuncia 
a exibição de vídeo institucional.
11 - RICARDO GAMBARONI
Coronel e Comandante Geral da Polícia Militar do Estado 
de São Paulo, agradece o recebimento da Medalha da 
Constituição. Cumprimenta as autoridades presentes. 
Discorre sobre novas metodologias da Força Policial e sobre 
a queda da criminalidade em todo o Estado. Defende a 
criação do Planejamento Estratégico de Longo Prazo da 
Polícia Militar.
12 - RIYUZO IKEDA
General-de-Brigada, representante do Comando Militar 
do Sudeste, manifesta seu respeito à instituição da Polícia 
Militar de São Paulo. Comenta momentos históricos de 
atuação destacada da Força Policial.
13 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Defende a participação ativa e intensa de policiais na 
política brasileira. Destaca a força, disciplina e coesão dos 
membros da instituição. Manifesta-se contra campanhas 
difamatórias dentro da Força Policial. Lembra a morte do 
soldado Diego Felipe Soares da Silva e o estado de saúde 
do sargento Wesley Carlos Turíbio, de 30 anos, ambos 
baleados em serviço. Incentiva a valorização das tropas 
e dos comandantes da instituição. Faz agradecimentos 
gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Muito bom dia.
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo. Sessão 

solene com a finalidade de homenagear a Polícia Militar do 
Estado de São Paulo pelos seus 184 anos.

Chamamos para compor a Mesa: o deputado proponente 
desta sessão solene, o deputado estadual Coronel Telhada; o 
coronel da Polícia Militar Ricardo Gambaroni, comandante-
geral da Polícia Militar do Estado de São Paulo; o general-de-
brigada Riyuzo Ikeda, representando o Comando Militar do 
Sudeste; representando S. Exa. o governador do estado de São 
Paulo Geraldo Alckmin, o secretário de Desenvolvimento Social 
Floriano Pesaro; representando o nosso Congresso Nacional e 
os deputados federais, o também integrante da Corporação da 
Polícia Militar, que foi meu colega aqui na Assembleia, o depu-
tado federal major Olímpio Gomes. (Palmas.)

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 
Solicito a todos para que, em pé, ouçamos o Toque de Continên-
cia reservado ao chefe do Poder Legislativo.

* * *
- É executado o Toque de Continência.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Ainda em 

tempo, vamos fazer uma dupla representação do Congresso 
Nacional, porque temos dois deputados federais integrantes da 
corporação. Peço ao Cerimonial que também acomode à Mesa 
o nosso deputado federal Capitão Augusto. Solicito uma salva 
de palmas. (Palmas.)

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Havendo 
número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, inciso I, 
da XIV Consolidação do Regimento Interno, convoco V. Exas. 
para uma segunda sessão extraordinária, a realizar-se hoje, dez 
minutos após o término da presente sessão, com a finalidade de 
ser apreciada a seguinte Ordem do Dia:

* * *
- NR - A Ordem do Dia para a 82a sessão extraordinária foi 

publicada no D.O. de 11/12/15.
* * *
Discussão e votação, em 1º turno - Proposta de emenda nº 

3, de 2013, à Constituição do Estado, de autoria do deputado 
Estevam Galvão e outros. Acresce artigo no Ato das Disposições 
Constitucionais Transitórias e dá outras providências. Parecer 
nº 290, de 2015, de relator especial pela Comissão de Justiça e 
Redação, favorável.

Em discussão. Para discutir contra, tem a palavra o nobre 
deputado Cauê Macris.

O SR. CAUÊ MACRIS - PSDB - Sr. Presidente, solicito regi-
mentalmente uma verificação de presença.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - O pedido 
de V. Exa. é regimental. Convido os nobres deputados Marcos 
Neves e André do Prado para auxiliarem a Presidência na verifi-
cação de presença ora requerida.

* * *
- É feita a chamada.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, responderam à verificação de pre-
sença somente 18 deputados, número insuficiente para a conti-
nuidade dos trabalhos. Esta Presidência agradece a colaboração 
dos nobres deputados Marcos Neves e André do Prado.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, esta Presidência vai levan-
tar a sessão. Antes, porém, lembra-os da segunda sessão extra-
ordinária, a realizar-se 10 minutos após o término da presente 
sessão.

Está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 19 horas e 18 minutos.
* * *

 10 DE DEZEMBRO DE 2015
82ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidente: FERNANDO CAPEZ

RESUMO

ORDEM DO DIA

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão. Encerra a discussão, coloca em votação e 
declara aprovado o PL 1548/15. Encerra a discussão, coloca 
em votação e declara aprovado o PL 1549/15.
2 - CARLOS GIANNAZI
Declara voto contrário aos PLs 1548 e 1549/15, em nome 
do PSOL.
3 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Registra a manifestação. Dá conhecimento de emenda ao 
PL 752/11, que retorna às Comissões, ficando adiada sua 
apreciação. Informa ter em mãos emenda ao PL 459/15, 
que volta às comissões, sendo postergada sua apreciação. 
Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, Proposições em Regime de Urgên-
cia.

Item 1 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 1548, de 
2015, de autoria da Mesa. Prorroga, para o exercício financeiro 
de 2016, os efeitos da Lei nº 15.685, de 2015, que dispõe sobre 
o subsídio do Governador, do Vice-Governador e dos Secretários 
de Estado. Parecer nº 1712, de 2015, da Reunião Conjunta das 
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, favorável.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

Item 2 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 1549, de 
2015, de autoria da Mesa. Fixa subsídio dos Deputados Esta-
duais para o exercício de 2016. Parecer nº 1713, de 2015, da 
Reunião Conjunta das Comissões de Justiça e Redação e de 
Finanças, favorável.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Desejo declarar voto 
contrário do PSOL quanto aos dois projetos.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Perfeita-
mente.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, Proposições em regime de 
tramitação ordinária.

Item 1 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 752, de 
2011, de autoria da deputada Leci Brandão. Veda aos estabele-
cimentos comerciais a exigência de valor mínimo para compras 
com cartão de crédito ou débito. Pareceres nºs 82 e 83, de 2012, 
respectivamente, das Comissões de Justiça e Redação e de 
Defesa dos Direitos da Pessoa, favoráveis.

Há sobre a Mesa emenda de plenário, motivo pelo qual o 
projeto retorna às Comissões.

Item 2 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 459, de 
2015, de autoria do deputado Hélio Nishimoto. Acrescenta 
dispositivo na Lei nº 13.174, de 2008, e revoga a Lei nº 14.948, 
de 2013, que dispõe sobre a comercialização de banana "in 
natura" no Estado de São Paulo. Pareceres nºs 1322 e 1323, de 
2015, respectivamente, das Comissões de Justiça e Redação e 
de Atividades Econômicas, favoráveis.

Há sobre a Mesa emenda de plenário, motivo pelo qual o 
projeto retorna às Comissões.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, esgotado o objeto da pre-
sente sessão, esta Presidência a dá por encerrada.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 19 horas e 28 minutos.
* * *


